

---

# Sabat Di Dalam Alkitab

---

Getting the books **Sabat Di Dalam Alkitab** now is not type of challenging means. You could not isolated going gone ebook collection or library or borrowing from your connections to admittance them. This is an entirely easy means to specifically acquire guide by on-line. This online statement Sabat Di Dalam Alkitab can be one of the options to accompany you in imitation of having supplementary time.

It will not waste your time. endure me, the e-book will totally broadcast you additional situation to read. Just invest tiny era to approach this on-line statement **Sabat Di Dalam Alkitab** as competently as review them wherever you are now.

*Downloaded from*  
*Sabat Di Dalam Alkitab* <ftp.wagnv.com> by guest

---

## WHITAKER THOMAS

---

Pelajaran-Hayat Ibrani Penerbit Andi Alkitab, kitab Perjanjian Lama dan kitab Perjanjian Baru, adalah bukun tertua dan

terlengkap di dunia. Buku ini berisi berbagai ilmu yang ada di dunia dan yang diperlukan setiap manusia untuk dapat menjalani hidup di dunia ini bahkan yg diprlukan didunia yang akan datang. Alkitab berisi berbagai yang diperlukan oleh manusia, seperti ilmu

pasti, ilmu bumi, ilmu sosial, ilmu psikologi dan lain-lain. Isi Alkitab diilhamkan dan diwahyukan oleh Allah, Khalik Mahapencipta dan dituliskan oleh para nabi dan para rasul dan orang-orang pilihan Allah. Walaupun isi Alkitab itu dituliskan dalam bahasa manusia dan dengan cara bertutur manusia, tetapi isinya adalah sesuaindengan kehendak Allah. "Alam" ciptaan Allah dan kitab yang diwayukan Allah itu mengesankan dan membicarakan keharmonisan. Walaupun dengan metode yang berbeda dan dalam bahasa yang berbeda, namun semua alam dan kitab-kitab itu menyaksikan kebenaran yang sama. Ilmu pengetahuan selalu menemukan keajaiban-keajaiban baru itu tidak menghasilkan sesuatu yang bertentangan dengan wahyu Allah jika

dimengerti dengan benar. Alam dan firman yang tertulis saling menerangi satu sama lain. Kitab-kitab yg diilhamkan itu memperkenalkan kita kepada Allah dengan mengajarkan sesuatu hukum yang olehnya Allah bekerja. Alkitab dituliskan untuk menunjukkan kepada kita manusia ciptaan-Na hal-hal yang direncanakan Allah bagi kita pada mulanya untuk kebaikan kita. Allah Pencipta manusia sudah sewajarnya membuat syarat-syarat dan aturan untuk dituruti supaya manusia itu tidak rusak. Dia memberikan syarat-syarat dan aturan-aturan serta hukum-hukum-Nya untuk diturut dan menjanjikan berkat-berkat untuk yang menurut dan menghidupkannya. Dalam buku ini kami sajikan beberapa syarat-syarat dan hukum-hukum Allah itu dan berkat-

berkat yang dijanjikan itu.

Teologi PAK, Metode Dan Penerapan Pendidikan Kristen Dalam Alkitab

Penerbit Andi

Kurikulum adalah alat untuk mencapai tujuan pendidikan. Sekolah Minggu yang berdiri tahun 1780 di Inggris telah mengalami perkembangan besar di Amerika, Jerman, Belanda sampai di seluruh dunia termasuk Indonesia dan Manado. Perkembangan kurikulum Sekolah Minggu terjadi seiring dengan kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi, terutama di bidang pedagogi, psikologi dan teologi. Kenyataan sebagian besar gereja-gereja di Manado tidak memiliki kurikulum Sekolah Minggu. Kurikulum Sekolah Minggu yang ada di Manado berasal dari gereja-gereja internasional, nasional dan lokal.

Kurikulum tersebut memiliki persamaan dan perbedaan yang belum tentu sesuai dengan sosial budaya serta kebutuhan pelayanan anak Sekolah Minggu gereja-gereja di Manado. Karena itulah ini menarik untuk dikaji terkait tentang perkembangan kurikulum Sekolah Minggu gereja-gereja di Manado. Buku ini mengungkapkan beberapa hal: (1) Kronologis perkembangan kurikulum Sekolah Minggu gereja-gereja di Manado mengikuti perkembangan gereja baik dari Jerman-Belanda, Amerika dan perkembangan gereja-gereja di Indonesia baik di bidang pedagogi, psikologi dan teologi. (2) Perkembangan kurikulum Sekolah Minggu perlu memperhatikan sejarah perkembangan gereja-gereja dan sosial budaya di Manado. (3) Kurikulum Sekolah Minggu

gereja-gereja di Manado selain untuk menjawab kebutuhan pelayanan gereja setempat perlu juga diupayakan untuk membangun semangat oikumenis dalam pelayanan Sekolah Minggu serta mendukung upaya melestarikan budaya “torang samua basudara”, baik dengan sesama denominasi Kristen maupun dengan agama-agama yang lain. (4) Upaya pengembangan kurikulum Sekolah Minggu gereja-gereja di Manado perlu memikirkan/mengantisipasi pembelajaran abad ke-21 dengan memprioritaskan pengadaan dan pemberdayaan guru Sekolah Minggu. (5) Penyusunan kurikulum Sekolah Minggu membutuhkan tenaga ahli teologi pedagogi yang berpengalaman serta dana yang tidak sedikit. Karena itu gereja-gereja di Manado dapat

bersinergis dan membangun kerja sama dengan perguruan tinggi Kristen untuk memajukan Pendidikan Agama Kristen bagi anak Sekolah Minggu di Manado.

*Eksposisi Tematis Kitab Kejadian*  
Penerbit Andi

Generasi muda saat ini adalah generasi yang penuh dengan tantangan. Teknologi dan kemajuan zaman memiliki potensi besar dalam menambah kemerosotan moral di kalangan generasi muda saat ini. Gaya hidup hedonis juga pengaruh lingkungan tidakjarang membuat generasi muda menjauh dari nilai-nilai kebenaran yang alkitabiah. Oleh karena itu, melalui buku ini, Kornelius Sabat ingin mengajak generasi muda masa kini untuk kembali ke platform yang benar, yaitu sesuai dengan kehendak Tuhan yang tertera dalam

Alkitab. Dilengkapi dengan contoh-contoh kehidupan para tokoh Alkitab yang juga mengalami berbagai pergumulan, diharapkan para pembaca dapat menyadari bahwa mereka tidak menghadapi pergumulan hidup sendirian. Selain itu, mereka juga dapat menjadikan pengalaman para tokoh di Alkitab sebagai bahan pembelajaran hidup.

Kamus Alkitab (sc) Yayasan  
Perpustakaan Injil Indonesia (Yasperin)  
This is an adaptation from English  
version into Indonesian by Indonesian  
Bible Society and Yayasan Karunia Bakti  
Budaya Indonesia

**Kerajaan (1)** Yayasan Perpustakaan Injil  
Indonesia (Yasperin)

MENJADI PEMIMPIN YANG LEBIH BAIK  
DIMULAI DARI KEHIDUPAN BATIN YANG

TELAH DITRANSFORMASI. · Apakah Anda sudah melakukan pekerjaan dengan sangat baik sebagai pemimpin tetapi tidak melihat ada dampak yang nyata? · Apakah Anda pernah merasa stagnan dan tidak punya kemampuan untuk mengubah lingkungan Anda? · Apakah Anda merasa terlalu kewalahan untuk menikmati hidup dan tidak dapat memilah berbagai tuntutan pekerjaan? Dalam *The Emotionally Healthy Leader*, penulis buku laris, Peter Scazzero menunjukkan para pemimpin bagaimana mereka dapat mengembangkan dan mengintegrasikan kehidupan batin yang mendalam dengan Kristus dalam kepemimpinan, perencanaan dan pengambilan keputusan, pembentukan tim, menciptakan budaya yang sehat, memengaruhi orang lain, dan banyak

lagi. Ia menawarkan sesuatu yang melampaui sekadar perbaikan cepat atau teknik baru, *The Emotionally Healthy Leader* membahas masalah sampai ke inti, yang berada di bawah permukaan masalah kepemimpinan Kristen yang unik. Buku ini menawarkan sebuah cara baru memandang diri Anda sebagai seorang pemimpin dengan cara memimpin yang telah ditransformasi. *Pash Injil Lukas* Papanya Josephine "Didiklah orang muda menurut jalan yang patut baginya, maka pada masa tuanya punia tidak akan menyimpang dari pada jalan itu" (Ams. 22:6). Bagi orang Yahudi, pendidikan adalah segala-galanya (kebanyakan orang pandai di dunia berasal dari Yahudi). Pendidikan adalah suatu perintah Allah untuk manusia. Keberhasilan dalam proses

pendidikan tidak sepenuhnya bergantung pada pengajar, tetapi juga metode yang digunakan, dan peserta didik dengan karakter yang dimilikinya. Manajemen (kurikulum) juga tidak kalah penting dalam mencapai keberhasilan dalam pembelajaran. Semua hal tersebut adalah penunjang keberhasilan dalam proses belajar mengajar. Buku ini memberikan penjelasan, pemahaman yang luar biasa mengenai metode pembelajaran yang efektif, mudah, dan berdampak, baik bagi pengajar/pemimpin gereja maupun bagi peserta didik/jemaat. Bacalah buku ini karena buku ini dapat memberikan manfaat yang baik bagi pengetahuan Anda tentang metode-metode, menganalisis dan mengevaluasi dalam menerapkan cara mengajar yang baik

dan berkualitas, yang akhirnya menghasilkan alumni-alumni yang berkualitas.

Memahami Hari Sabat dan Hari Minggu  
Yayasan Perpustakaan Injil Indonesia  
(Yasperin)

Memang membaca Alkitab tidak mudah. Boleh jadi menyebabkan kebosanan dan sebagainya. Belum lagi ketika membaca buku-buku yang diterbitkan para ahli terlalu tinggi tingkatannya sehingga banyak bagian yang sulit dimengerti oleh jemaat maupun hamba-hamba Tuhan. Boleh jadi banyak hamba Tuhan juga mengajar Alkitab tetapi sulit dipahami apa yang disampaikan karena menggunakan bahasa yang tidak biasa didengar. Buku-buku tafsiran boleh jadi terlalu luas. Namun buku ini mempermudah kita untuk mengerti

Alkitab secara keseluruhan. Sebagaimana judul buku ini, ketika membacanya kita akan mengetahui gambaran keseluruhan mengenai masing-masing kitab. Bahasa yang digunakan juga dapat dimengerti dengan mudah walupun ada bahasa Alkitab yang digunakan, tetapi itu sudah ditransliterasi sehingga bisa dibaca oleh pembaca yang tidak bersekolah theologi. Lebih dari itu, penulis berharap bahwa buku ini dapat menolong banyak orang mengenal kehendak Allah melalui Alkitab, sehingga hidup ini hanya digunakan memuliakan Tuhan.  
*The Great Omission (Pengabaian Agung)*  
Literatur Perkantas Jatim  
Buku ini merupakan hasil rangkuman dari pemikiran fenomena alam, pendalaman iman katolik dan merupakan catatan kecil atas berbagai

pertanyaan berbagai kekayaan rohani gereja universal. Buku ini dibawakan dalam bentuk pertanyaan dan jawaban yang penulis pelajari dan alami serta bersumber dari berbagai acuan buku dengan paradigma penjabaran dan penjelasan secara sains dan Alkitab. Fenomena Allah yang melintasi waktu, Injil Yohanes yang menjelaskan Fisika Modern dengan konsep pembentukan alam semesta yang melibatkan dualisme gelombang, yaitu Allah dan Firman adalah satu dan penjelasan bentuk alam semesta

### **Pedoman Penafsiran Alkitab Injil**

**Markus** BPK Gunung Mulia

Paulus, yang awalnya bernama Saulus, adalah seorang Yahudi yang lahir dan dibesarkan di Tarsus, provinsi Kilikia, wilayah Asia Kecil ( Kisah Para Rasul 21:

39). Dia adalah keturunan suku Benyamin dan termasuk orang Ibrani. Dia adalah warga negara Romawi. Dia hidup selama hampir 7 dekade penting sejak kelahiran Yesus. Dalam Alkitab, dia digambarkan sebagai orang yang kecil, memiliki kelemahan dalam penglihatannya (Galatia 4:15 dan 16:11), dan tidak terlalu fasih dalam berbicara (2 Korintus 10:10 dan 11:16) (Catatan 1). Dalam sebuah buku berjudul Act of Paul, sosok Paulus digambarkan sebagai seorang laki-laki berperawakan kecil tapi kuat, sedikit botak, berhidung seperti kakaktua, dan memiliki kaki yang bengkok. Namun seperti apa perawakan Paulus, belum ada data yang menyebutkannya dengan pasti. Ada Banyak kalangan yang meragukan kerasulan Paulus dan bahkan ada yang



mengatakan bahwa Paulus adalah pendusta. Namun, pandangan dan anggapan mereka tidak didasari oleh dasar yang kuat sehingga sangat lemah. Kebenaran-kebenaran yang diungkapkan dalam buku ini adalah kebenaran yang berdasar pada Alkitab, yang tidak terbantahkan. Buku ini berisi tentang biografi dan perjalanan misi Rasul Paulus, mulai dari pengejaran dan penganiayaan terhadap orang-orang yang percaya Yesus Kristus sampai ia dipanggil untuk memberitakan Injil, ditangkap, dan mati sebagai martir. Buku ini sangat bermanfaat bagi pelayan Tuhan, baik pendeta, maupun pengajar. Buku ini juga sangat berguna bagi mahasiswa teologi untuk mengenal pribadi, dan cara Rasul Paulus dalam pelayanan pemberitaan Injil. Dengan

demikian, mahasiswa lebih mengenal panggilannya untuk melayani dan menuntaskan visi dan misi Allah melalui kehidupannya.

PEREMPUAN PAPUA BANGKIT ! KEMBALI PADA POSISIMU DAN SELAMATKAN BANGSAMU ; Melihat Akar dari Berbagai Persoalan di Tanah Papua dan Solusinya  
Literatur Perkantas Jatim

Berjerih Lelah atas Kristus yang Almuhit yang Dilambangkan oleh Negeri yang Baik bagi Pembangunan Gereja sebagai Tubuh Kristus, bagi Realitas dan Manifestasi Kerajaan, dan bagi Mempelai Perempuan untuk Mempersiapkan Diri bagi Kedatangan Tuhan 1. Berperang bagi Negeri yang Baik 2. Mewarisi Kristus yang Almuhit sebagai Negeri yang Baik melalui Memperhatikan Firman Nasihat dan Peringatan-Nya dan melalui

Menerima Pelatihan-Nya yang Diperbarui agar Manusia Batiniah Kita Diperbarui Hari demi Hari 3. Suatu Negeri dengan Gandum dan Jelai 4. Kristus yang Almuhit sebagai Negeri yang Baik—suatu Negeri dengan Sungai, Mata Air, dan Sumber Air, yang Keluar dari Lembah-lembah dan Gunung-gunung 5. Suatu Negeri dengan Pohon Anggur 6. Kristus sebagai Perhentian Sabat Kita, Dilambangkan oleh Negeri Kanaan yang Baik 7. Mengenal Kenaikan 8. Mengalami dan Menikmati Kristus yang Almuhit sebagai Negeri yang Baik—Negeri di Mana Kita Tidak Kekurangan Apa Pun 9. Suatu Negeri dengan Pohon Delimanya 10. Prinsip yang Mengatur yang Perlu Kita Lihat dan Alami untuk Memiliki Kristus sebagai Negeri yang Baik 11. Kelebihan dari Hasil Negeri yang Baik

dan Penyembahan Korporat kepada Allah Bapa dalam Kebenaran 12. Menempuh Kehidupan Menikmati Kristus sebagai Negeri yang Baik dengan Bait, Tempat Kediaman Allah, dan Kota, Kerajaan Allah, sebagai Hasilnya

**Ministri Firman: Berjerih Lelah atas Kristus yang Almuhit yang Dilambangkan oleh Negeri yang Baik bagi Pembangunan Gereja sebagai Tubuh Kristus, bagi Realitas dan Manifestasi Kerajaan, dan bagi Mempelai Perempuan untuk Mempersiapkan Diri bagi Kedatangan Tuhan** Nas Media Pustaka Buku Pokok-pokok Penting dalam Alkitab ini kami terbitkan berdasarkan tunjangan anugerah Tuhan. Pokok-pokok Penting dalam Alkitab ini seluruhnya terdiri atas 60 bab, yang disampaikan

oleh Saudara Witness Lee dalam penelaahan Alkitab bersama saudara saudari dalam Tuhan. Bab 1 sampai dengan Bab 16 membahas masalah manusia berdosa sampai manusia mengetahui dirinya beroleh selamat. Bab 17 sampai dengan Bab 33 membahas perkara-perkara yang harus dilaksanakan oleh orang yang telah beroleh selamat. Bab 34 sampai dengan Bab 60 membahas perkara-perkara yang harus diketahui dan dituntut oleh orang yang sudah percaya Tuhan. Pembahasan Pokok-pokok Penting dalam Alkitab ini bertujuan supaya orang yang sudah percaya Tuhan, tetapi belum jelas tentang karunia keselamatan, bisa mengerti dengan jelas karunia keselamatan Tuhan, bisa memupuk dasar yang kuat atas setiap aspek dalam

pokok-pokok penting dalam Alkitab, dan mendapatkan lebih banyak suplai firman Allah. Itulah sebabnya, walaupun tujuannya khusus, beritanya mencakup banyak aspek. Pembahasan dan catatan dalam buku ini mengandung banyak terang yang sangat berharga, yang dibutuhkan oleh anak-anak Allah. Sebab itu, kami menengadahkan kepada Tuhan, mohon Tuhan menggerakkan setiap saudara saudari untuk dapat dengan baik-baik membaca pembahasan ini. Emotionally Healthy Spirituality Yayasan Perpustakaan Injil Indonesia (Yasperin) PERINTAH TERAKHIR YESUS – DIABAIKAN! Perintah terakhir yang Yesus berikan kepada gereja sebelum naik ke sorga adalah Amanat Agung, panggilan bagi orang Kristen untuk “menjadikan segala bangsa murid Yesus.” Tapi

banyak orang Kristen menanggapinya dengan menghasilkan “orang Kristen,” bukan “murid Yesus.” Hal ini, menurut pemikir dan akademisi Kristen yang terkenal, Dallas Willard, telah menjadi Pengabaian Agung gereja. Willard dengan berani menantang pikiran yang melihat bahwa kita bisa jadi Kristen tanpa jadi murid, atau menyebut diri Kristen tanpa menerapkan pemahaman untuk hidup sebagai warga kerajaan Allah dalam segala segi kehidupan di dunia ini. Dia meminta orang percaya untuk memulihkan apa yang seharusnya menjadi inti dari kekristenan yaitu menjadi murid Yesus Kristus yang aktif.

**Pedoman Penafsiran Alkitab Injil Yohanes** Lembaga Alkitab Indonesia  
Buku Pokok-pokok Penting dalam Alkitab ini kami terbitkan berdasarkan

tunjangan anugerah Tuhan. Pokok-pokok Penting dalam Alkitab ini seluruhnya terdiri atas 60 bab, yang disampaikan oleh Saudara Witness Lee dalam penelaahan Alkitab bersama saudara saudari dalam Tuhan. Bab 1 sampai dengan Bab 16 membahas masalah manusia berdosa sampai manusia mengetahui dirinya beroleh selamat. Bab 17 sampai dengan Bab 33 membahas perkara-perkara yang harus dilaksanakan oleh orang yang telah beroleh selamat. Bab 34 sampai dengan Bab 60 membahas perkara-perkara yang harus diketahui dan dituntut oleh orang yang sudah percaya Tuhan. Pembahasan Pokok-pokok Penting dalam Alkitab ini bertujuan supaya orang yang sudah percaya Tuhan, tetapi belum jelas tentang karunia keselamatan, bisa

mengerti dengan jelas karunia keselamatan Tuhan, bisa memupuk dasar yang kuat atas setiap aspek dalam pokok-pokok penting dalam Alkitab, dan mendapatkan lebih banyak suplai firman Allah. Itulah sebabnya, walaupun tujuannya khusus, beritanya mencakup banyak aspek. Pembahasan dan catatan dalam buku ini mengandung banyak terang yang sangat berharga, yang dibutuhkan oleh anak-anak Allah. Sebab itu, kami menengadah kepada Tuhan, mohon Tuhan menggerakkan setiap saudara saudari untuk dapat dengan baik-baik membaca pembahasan ini. *Pembacaan Alkitab Secara Menyeluruh* Pascal Books

Dari kisah penciptaan dalam Kitab Kejadian, diyakini bahwa Allah menciptakan langit dan bumi serta

segala makhluk untuk kehidupan yang harmonis. Maka Allah tidak pernah mengizinkan upaya eksploitasi alam dan eksploitasi makhluk yang satu terhadap yang lain. Allah selalu menghendaki peduli ekologi yang memungkinkan pemeliharaan alam dan ciptaan lain. *Pokok-pokok Penting dalam Alkitab (10)* Pustaka Al-Kautsar

Pelatihan Musim Dingin 2023 Berjerih Lelah atas Kristus yang Almuhit yang Dilambangkan oleh Negeri yang Baik bagi Pembangunan Gereja sebagai Tubuh Kristus, bagi Realitas dan Manifestasi Kerajaan, dan bagi Mempelai Perempuan untuk Mempersiapkan Diri bagi Kedatangan Tuhan

1. Berperang bagi Negeri yang Baik
2. Mewarisi Kristus yang Almuhit sebagai Negeri yang Baik melalui Memperhatikan Firman Nasihat

dan Peringatan-Nya dan melalui Menerima Pelatihan-Nya yang Diperbarui agar Manusia Batiniyah Kita Diperbarui Hari demi Hari 3. Suatu Negeri dengan Gandum dan Jelai 4. Kristus yang Almuhit sebagai Negeri yang Baik—suatu Negeri dengan Sungai, Mata Air, dan Sumber Air, yang Keluar dari Lembah-lembah dan Gunung-gunung 5. Suatu Negeri dengan Pohon Anggur 6. Kristus sebagai Perhentian Sabat Kita, Dilambangkan oleh Negeri Kanaan yang Baik 7. Mengetahui Kenaikan 8. Mengalami dan Menikmati Kristus yang Almuhit sebagai Negeri yang Baik—Negeri di Mana Kita Tidak Kekurangan Apa Pun 9. Suatu Negeri dengan Pohon Delimanya 10. Prinsip yang Mengatur yang Perlu Kita Lihat dan Alami untuk Memiliki Kristus sebagai Negeri yang Baik 11.

Kelebihan dari Hasil Negeri yang Baik dan Penyembahan Korporat kepada Allah Bapa dalam Kebenaran 12. Menempuh Kehidupan Menikmati Kristus sebagai Negeri yang Baik dengan Bait, Tempat Kediaman Allah, dan Kota, Kerajaan Allah, sebagai Hasilnya Maryam & Keluarga Imran Literatur Perkantas Jatim  
This is an adaptation from English version into Indonesian by Indonesian Bible Society and Yayasan Karunia Bakti Budaya Indonesia  
Pedoman Penafsiran Alkitab Injil Lukas Yayasan Perpustakaan Injil Indonesia (Yasperin)  
APA YANG HILANG DARI HIDUP ANDA? Peter Scazzero diajar dengan cara yang keras: Anda tidak mungkin dewasa secara rohani sementara masih tidak

dewasa secara emosi. Meskipun Pete adalah pendeta dari sebuah gereja yang berkembang pesat, dia melakukan apa yang kebanyakan orang perbuat: · menghindari konflik atas nama hukum kasih agama Kristen · mengabaikan kemarahannya, kesedihan, dan ketakutan · menggunakan Allah untuk melarikan diri dari Allah · hidup tanpa batas-batas Akhirnya Tuhan membangunkannya untuk melakukan integrasi yang alkitabiah antara kesehatan emosi, relasi yang mendalam dengan Yesus, dan praktik-praktik spiritualitas yang kontemplatif. Ternyata hal ini bukan hanya menciptakan revolusi rohani yang sementara, tetapi benar-benar mengubah dia dan gerejanya. Dalam buku bestseller ini, Pete menguraikan perjalanannya dan

tanda-tanda spiritualitas yang tidak sehat secara emosi. Kemudian ia memberikan tujuh cara yang alkitabiah untuk menerobos dan menghasilkan revolusi kehidupan Kristen sejati dalam diri Anda. Emotionally Healthy Spirituality telah digunakan di lebih dari dua puluh enam negara saat ini untuk memperlengkapi gereja mengalami kedalaman melampaui apa yang ada di permukaan, melalui paradigma formasi spiritualitas yang benar-benar mengubah hidup.

Mengenal Dunia Perjanjian Baru Yayasan Perpustakaan Injil Indonesia (Yasperin) Setelah Watchman Nee melanjutkan ministrinya pada tahun 1948, ia beberapa kali mempersekutukan tentang keperluan mendesak untuk menyediakan pendidikan rohani bagi

kaum beriman. Sebagai sasaran, dia ingin menyediakan pengajaran dasar kepada setiap saudara dan saudari dalam gereja sehingga mereka dapat memiliki fondasi kebenaran yang kokoh dan mengekspresikan kesaksian yang sama di antara gereja-gereja. Berita-berita untuk Membangun Kaum Beriman yang Baru (Pembinaan Dasar), Volume 1-3, berisi lima puluh pelajaran untuk kaum beriman baru, yang dilepaskan Wathman Nee selama pelatihan pekerjaannya di Kuling. Bab-bab ini kaya akan isi dan cakupannya almuhit. Kebenaran adalah mendasar dan penting. Seri tiga jilid dimulai dengan berita yang disampaikan oleh Watchman Nee pada sidang sekerja pada Juli 1950 mengenai sidang untuk membangun kaum beriman baru. Ini membahas

pentingnya jenis pelatihan ini, butir-butir utama yang harus diperhatikan, dan beberapa saran praktis. Seri Pembinaan Dasar untuk Kaum Beriman Baru Vol. 1

1. Baptisan
2. Penyelesaian Perkara-Perkara Lampau
3. Konsikrasi
4. Mulut Mengaku
5. Pisahkan Diri Dari Dunia
6. Masuk Gereja
7. Penumpangan Tangan
8. Terhapusnya Segala Perbedaan
9. Membaca Alkitab
10. Berdoa
11. Bangun Pagi-Pagi
12. Bersidang
13. Berbagai Jenis Sidang
14. Hari Tuhan
15. Menyanyi
16. Puji-Pujian
17. Pemecahan Roti

*Hari Yang Hampir Dilupakan (Mark A Finley)* (Yayasan Perpustakaan Injil Indonesia (Yasperin)

Hukum Taurat yang dikaitkan dengan iman Kekristenan. Selama mengikuti diskusi tersebut, penulis menyadari



bahwa diperlukan adanya referensi yang mampu menjawab pertanyaan: “Apakah Hukum Taurat masih berlaku di kalangan orang Kristen?” “Apakah pemberlakuan Hukum Taurat bertentangan dengan asas Sola Fide dan Sola Gratia yang merupakan Teologia Pembenaan yang dianut oleh umat Kristen dewasa ini?” “Apakah pembacaan Hukum Taurat di setiap Ibadah Raya umat Kristen hanya bersifat seremonial untuk mengingat sejarah bahwa Allah pernah membuat peraturan-peraturan yang akhirnya tidak mampu menyelamatkan umat manusia?”

**Abstrak Alkitab** Penerbit Andi

Buku ini akan memandu Pembaca dalam menjelajahi kisah Maryam dan Keluarga Imran yang belum banyak diketahui khalayak. Sebuah uraian ditujukan yang

disusun untuk dua audiens sekaligus; Kaum Muslimin dan Ahli Kitab. Sebab, buku ini membawa kita mengarungi sumber-sumber primer dari zaman pra-Islam, Islam, hingga abad pertengahan, termasuk literatur dari manuskrip-manuskrip "yang disembunyikan" (apokrif). Dengan menyandingkan Al-Qur'an, uraian ulama tafsir, Alkitab, dan literatur rahasia itu, Pembaca akan menelusuri kisah-kisah yang hilang dan dihilangkan seputar Maryam dan keluarganya, serta putranya, Isa Alaihissalam. Termasuk di dalam buku ini paparan tentang masa kecil Maryam dan masa kanak-kanak Isa berdasarkan literatur "tidak resmi" itu. Tentu, reportase itu ditimbang dengan uraian ulama tafsir Al-Qur'an. Tidak hanya itu, buku ini juga menjelaskan beberapa

ritual berkenaan dengan Maryam sebagai figur religius dari zaman ke zaman. Sebagai pelengkap, buku ini mengekspos sejumlah kitab keagamaan "tidak resmi" dari zaman pra-Islam berkenaan dengan Maryam dan Keluarga Imran. Ini merupakan sesuatu yang belum banyak disajikan secara kompetitif dalam bentuk buku, baik di Tanah Air, maupun di luar negeri.

Sayang jika Anda lewatkan! - Pustaka Al-Kautsar Publisher - Dilarang keras mem-PDF-kan, mendownload, dan memfotokopi buku-buku Pustaka Al-Kautsar. Pustaka Al-Kautsar tidak pernah memberikan file buku kami secara gratis selain dari yang sudah tersedia di Google Play Book. Segala macam tindakan pembajakan dan mendownload PDF tersebut ada ilegal dan haram.